



Legisladores instalaron la Comisión de Puntos Constitucionales

CIUDAD DE MÉXICO (CLAUDIA ECHEVERRYA).- Legisladores instalaron la Comisión de Puntos Constitucionales en la **Cámara de Diputados** para discutir la minuta de reforma sobre Supremacía Constitucional, la minuta fue turnada a esta comisión. **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados morenistas, espera que hoy domingo quede aprobada la iniciativa en comisiones y pase este martes al Pleno.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wFNwm03cwujthOXo?e=NGpXZi